
 
 

令和５年１０月フロンティア医工学センター教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和５年１０月２６日（木）１４時３０分～１５時２９分 

２．場 所 オンライン 

 

議事に先立ち，１０月１日付け准教授昇任についてセンター長から報告があり,昇任者か

ら一言挨拶があった。 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

前回の議事録案について，資料１の原案のとおり承認された。 

 

（２）センター・コースの設備マスタープラン及び概算要求案について 

工学の将来構想検討委員会における設備マスタープラン及び概算要求案について，当

日共有資料に基づき説明があった。センターとしての具体的な方針等については，執行部

で検討することとなった。 

 

（３）その他 

特になし 

 

４．報告事項 

（１）教育研究評議会，執行部会議等について 

  センター長から，教育研究評議会及び執行部会議等について，以下の報告があった。 

●教育研究評議会（10/12） 

 －令和６年度科学研究費助成事業の応募状況等について 

 －次期博士支援事業とジョブ型研究インターンシップの連携について 

 －学長選考について外 

●執行部会議（10/12） 

 －教員人事計画 

 －医工学シンポジウムの準備状況について外 

●教員審査委員会（10/26） 

 －教員人事計画 

 －令和６年度グランドフェローの推薦について外 

●医工学シンポジウム実行委員会 

 －プログラムの確定について 

 －情報交換会について外 

 



 
 

（２）各種委員会等の報告について 

●動物実験室運用委員会 

サイエンスパークセンター使用状況調査の集計結果について報告があった。この結

果を参考に引き続き執行部で検討を重ねていくこととなった。 

●環境 ISO委員会 

９月２９日に実施された内部監査の報告と１１月２９日の外部実地審査の対象にな

った旨について，説明があった。 

●環境委員会 

部屋割りの面積調整状況について報告があり，一部要望については今後執行部会議

で検討予定である旨の説明がなされた。 

●年報 

令和４年度年報が最終校正段階であり，１１月初旬には完成する予定である旨の報

告があった。 

●教員業績評価委員会 

センター長から，教員業績評価制度における評語・評価区分の変更及び同変更に伴う

評価項目・評価基準等の見直しの検討が進められている旨の報告があった。 

 

（３）外部研究費の受入報告について 

センター長から，外部研究費の受入れについて，資料２に基づき報告があった。 

 

（４）その他 

特になし 

 

 

 

          次回教員会議開催予定 令和５年１１月３０日（木）１４：３０～ 

       


